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Herr Roggenbuck fragt nach dem Stand zur Errichtung eines Wertstoffhofs im Potsdamer Norden 
und mach dabei deutlich, dass er hier dringenden Handlungsbedarf sieht. Daraufhin erklärt Frau 
Meier, dass der ursprünglich angedachte Standort im Wasserschutzgebiet liegt und damit nicht 
möglich ist. Es gibt aber weitere Überlegungen bezüglich eines Umschlagplatzes, bei dem 
Krampnitz mit berücksichtigt wird. Sie schlägt vor, darüber im Ausschuss für Ordnung und Si-
cherheit zu informieren. 
 
Herr Dörschel betont, dass der Standort nördlich der Havel sein sollte. Ein Standort in Potsdam 
West wäre hier auch geeignet. 
 
Frau Meier sagt zu, auch darüber zu informieren. 
 
Nächste Sitzung des OS-Ausschusses: 26. Oktober 2021, 18:00 Uhr 
 
 
 

 


